



SAMSTAG, 4. MÄRZ 2017

Wenn wir von Hingabe sprechen,
meinen wir, dass jemand seine Aufgabe
voll und ganz mit Leidenschaft erfüllt.

Dieses besondere Doppelwort drückt aus,
dass jemand mit ganzem Herzen und
großer Liebe sich einbringt und hingibt.

Einen solchen Umgang und Einsatz
braucht es in der heutigen Welt und Zeit
in der gelebten Verkündigung des Evangeliums.

Leider wird dieses ganzheitliche und
glaubwürdige Zeugnis oft vermisst oder
viel zu wenig deutlich im alltäglichen Umgang.

Es bleibt zu wünschen, dass möglichst viele
sich davon berühren und bewegen lassen,
mit Empathie und Sympathie,
mit Verstand und Respekt zu handeln.

Darauf kommt es an, dass wir so mit
uns selbst und anderen umgehen, dass dadurch
sichtbar wird, wie „Vollblutchristen“ leben,
nämlich mit viel Charme und Charakter.

Texte aus:
Mut zum Leben – Fastenkalender 2017
von Paul Weismantel, Würzburg

Wer glaubt, ist nie allein